



O'DESK^{MÉTAL}

Quand le beau rejoint l'utile .

Rangez, triez et organisez vos bureaux avec notre gamme complète d'accessoires de rangements. Élégants et faciles d'utilisation, nos accessoires de bureaux sont inspirés des dernières tendances et créés à partir des matériaux des plus résistants pour assurer une durabilité exceptionnelle.

Conçus pour être fonctionnels et vous aider au quotidien, nos produits vous permettront d'optimiser votre environnement de travail et travailler dans les meilleures conditions. Que vous ayez besoin de porte-documents, de pots à crayons ou d'un réhausseur d'écran, notre gamme offre une solution pour chaque besoin.

En optant pour nos accessoires de bureau, vous investissez dans votre productivité et votre bien-être. Fini le chaos et le désordre sur votre bureau !

Découvrez dès maintenant notre gamme O'desk Métal et transformez votre poste de travail en un espace harmonieux où style et design ne font plus qu'un.

Store, sort and organize your office with our comprehensive range of storage accessories. Elegant and easy to use, our office accessories are inspired by the latest trends and created from the most resistant materials to ensure exceptional durability.

Designed to be functional and to help you on a daily basis, our products will enable you to optimize your working environment and work in the best possible conditions. Whether you need document holders, pencil trays or laptop stand, our range offers a solution for every need.

By choosing our office accessories, you're investing in your productivity and well-being. No more chaos and clutter on your desk!

Discover our O'desk Metal range and transform your workstation into a harmonious space where style and design become one.

The logo for O'desk, featuring a stylized purple circle followed by the word "desk" in a bold, black, sans-serif font.

Chez ALBA, nous savons qu'un espace de travail bien organisé et esthétiquement plaisant est essentiel pour maximiser la productivité et le bien-être. C'est pourquoi nous avons créé une gamme d'accessoires de bureau conçue pour allier style et fonctionnalité.

Du pot à crayons au porte-revues, en passant par la corbeille à documents juxtaposable, notre gamme composée de 10 éléments a été pensée pour apporter une touche de modernité à votre environnement de travail et vous aider à atteindre vos objectifs.

Fabriqués en métal ultra résistant et 100% recyclable, nos accessoires sont conçus pour résister à l'épreuve du temps, assurant ainsi une durabilité remarquable. Faites le choix d'une gamme éco-responsable et transformez vos bureaux en espaces organisés où le design rencontre l'utilité.

At ALBA, we know that a well-organised, aesthetically pleasing workspace is essential for maximising productivity and well-being. That's why we've created a range of desk accessories designed to combine style and functionality.

That's why we've created a range of desk accessories designed to combine style and functionality. From pencil trays and magazine racks to stackable document baskets, our range of 10 items has been designed to bring a modern touch to your working environment and help you achieve your goals.

Made from ultra-strong, 100% recyclable metal, our accessories are designed to stand the test of time, ensuring remarkable durability. Make the choice of an eco-responsible range and transform your offices into organised spaces where design meets utility.





Adoptez une posture ergonomique et évitez les T.M.S avec notre réhausseur d'écran et bénéficiez d'un espace de travail clair et dégagé grâce à son espace pour y ranger votre clavier et souris. Ajoutez notre support casque avec pot à crayons intégré pour un bureau à la fois pratique, organisé et design.

Adopt an ergonomic posture and avoid T.M.S. with our screen riser and benefit from a clear, uncluttered workspace thanks to its space for storing your keyboard and mouse. Add our headset holder with integrated pen tray for a desk that's practical, organised and stylish.

Qu'ils soient verticaux ou horizontaux, en bloc ou tout seul, nos modules de classement et d'organisation vous permettrons de rangez, classez et organisez efficacement votre espace de travail. Corbeille superposable pour un accès rapide, monobloc à 3 tiroirs pour un classement généreux et porte-revues design pour garder l'essentiel bien visible. Avec la gamme OD Métal l'organisation n'a jamais été aussi simple.

Whether vertical or horizontal, in a block or on their own, our filing and organisation modules will enable you to efficiently store, classify and organise your workspace. Stackable baskets for quick access, monobloc units with 3 drawers for generous filing space and designer magazine racks to keep the essentials clearly visible. With the OD Metal range, organisation has never been easier.



Conçue pour s'adapter aux exigences des environnements de travail modernes, cette lampe de bureau LED en métal et au design minimaliste allie esthétique et fonctionnalité. Grâce à son éclairage modulable, orientez la lumière à gauche, à droite ou des deux côtés selon vos besoins, pour un confort visuel optimal. Son bouton discret, intégré à la tête, permet une utilisation simple et intuitive.

Designed to meet the demands of modern working environments, this LED metal desk lamp with its minimalist design combines aesthetics and functionality. Thanks to its adjustable lighting, you can direct the light to the left, right or both sides as required, for optimum visual comfort. Its discreet button, integrated into the head, makes operation simple and intuitive.



Associez design et praticité avec nos indispensables pots à crayons épurés et organisateurs de bureau 3 en 1. Stylos, courriers, petits accessoires... Chaque chose trouvera sa place en un clin d'œil et vous permettra de garder un espace de travail clair et organisé.

Combine design and practicality with our essential pencil trays and 3-in-1 desk organisers. Pens, letters, small accessories... Everything will find its place in the blink of an eye, keeping your workspace clear and organised.

Alliez fonctionnalité et sobriété avec notre poubelle de bureau d'une capacité 20L. Discrète, elle s'intégrera parfaitement à votre poste de travail pour garder votre espace propre et bien organisé au quotidien.

Combine functionality and simplicity with our 20L capacity desk waste bin. Discreet, it will fit perfectly into your workstation to keep your space clean and organised every day.



Informations

Informations

Certains produits de la gamme O'desk métal existent en 3 couleurs :
Some products in the O'desk metal range are available in 3 colours:



ODCUP
H. 10 x l. 6,5 x P. 6,5 cm
H.10 x W.6,5 x D.6,5 cm

Pot à crayon grande capacité
Large capacity pencil cup

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta



ODTRI
H. 10 x l. 19,3 x P. 9 cm
H.10 x W.19,3 x D.9 cm

Organisateur avec 3 compartiments pour crayons et accessoires
Organiser with 3 compartments for pen and accessories

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta



ODBAN
H. 6,3 x l. 25 x P. 34 cm
H.6,3 x W.25 x D.34 cm

Corbeille à courrier superposable pour documents A4+ (24x32 cm)
Stackable letter tray for A4+ documents (24x32 cm)

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta



ODTRAY3
H. 18,8 x l. 26,7 x P. 35,1 cm
H.18,8 x W.26,7 x D.35,1 cm

Monobloc de 3 corbeilles coulissantes pour documents A4+ (24x32 cm)
Monobloc of 3 sliding baskets for A4+ documents (24x32 cm)

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta



ODMAG
H. 32 x l. 8,5 x P. 25 cm
H.32 x W.8,5 x D.25 cm

Porte documents pour documents A4+ (24x32 cm)
Document holder for A4+ documents (24x32 cm)

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta



ODCORB
H. 38 x l. 24,5 x P. 24,5 cm
H.38 x W.24,5 x D.24,5 cm

Corbeille à papier 20L
20L wastepaper basket

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta



ODFILE
H. 38,5 x l. 33,2 x P. 10,2 cm
H.38,5 x W.33,2 x D.10,2 cm

Set de 3 corbeilles murales superposables/ juxtaposables
Set of 3 stackable/juxtaposable wall-mounted baskets

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black



ODSTAND
l. 56 x P. 10,2 x H. 9,5 cm
W.56 x D.10,2 x H.9,5 cm

Support réhausseur pour ordinateur / portable
Computer/laptop booster stand

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black



ODCASK
H. 22,5 x l. 13,8 x P. 8 cm
H.22,5 x W.13,8 x D.8 cm

Support de casque avec pot à crayons intégré
Headphone holder with integrated pencil cup.

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black



LEDSTEELIO
H. 31 x l. 11 x P. 26,5 cm
H.31 x W.11 x D.26,5 cm

Lampe de bureau LED avec lumière directionnelle
LED desk lamp with directional light

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black

Conception et développement en France - Fabrication RPC - Garantie 5 ans - Produits 100% recyclable

Designed and developed in France - Manufactured in PRC - 5-years guarantee - 100% recyclable products

